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会  議  録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２２年１０月５日（火）午前１０時から正午 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 阿部委員、末包委員、菅沼委員、福井委員、野口委員 

欠 席 委 員 遠藤委員 

事 務 局 員 渡辺社会教育主事、和田主任、渡辺主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 
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１ 公運審報告 

  ○（仮称）貫井北町地域センターについて 

  ○公民館研究大会申込について 

  ○三者合同研修について 

 

２ 来年度予算について 

３ 公民館運営評価について 

４ 企画実行委員の会議の活動について 

５ 主催事業について 

  ○成人学校 

  ○市民講座準備会 

○男女共同参画講座 

  ○子どもの人権講座 

  ○施設研究講座（１０/２１：１０時パンフづくり） 

   来年度の申込について 

 

○次回の日程 １１月２日（火）午前１０時から 
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１ 公運審報告 

 ○（仮称）貫井北町地域センターについて   

渡辺（陽）：第１回目の市民検討委員会のときに、館長から大枠

１・２階フロワーを何にするか、面積についての報告がありまし

た。結論から言うと、１回は図書館と共有部分、２階は公民館と

し、中高生の居場所も含めたものにすることになりました。 

第２回目の検討委員会時は、前川建築設計事務所から４つの案が

出ていまして、それをベースに検討しました。次回、１０月１３

日の第３回目の検討会時は、公民館部分について検討する予定で

す。 

  

○公民館研究大会申込について 

 渡辺（陽）：１２月１２日（日）小平市で行われます。課題別に

なっていますので、申込みについては、できれば本日提出してい

ただければ幸いです。なお、当日は、和田主任は前から事業の予

定が入っていまして欠席になります。 

 

 ○三者合同研修会について 

 渡辺（陽）：平成２３年２月２日行われますが、今年は本町分館

が担当でしので、議題については担当館にお任せしています。 

 なお、三者は職員、企画実行委員、公運審委員であります。 

 

２ 来年度予算について 

 渡辺（陽）：これから公民館の基本方針、重点目標、運営評価が

整ってきますので、基本的に来年度予算については、今年度をベ

ースにして組んで行くことになります。 

 小金井市公民館本館事業分担表の事業回数について説明をする。 

 末包委員：地域センター施設研究講座は１４回と多いがなぜか。 

 渡辺（陽）：東京都の予算です。なお、これは高齢者、団塊の世

代、コミュニティ（地域）を対象となっています。 

 福井委員：シルバー大学は１５回となっているが。 

 和田：これはあくまで予算枠（講師に対する謝礼）なので１２回

分と言うことです。無償でできるのであればと言う事で予算が削

られてしまうので、できるだけ無償枠は増やしたくないです。 

 菅沼委員：予算枠と言うのは何日頃までに出すのですか。 

 渡辺（陽）：１０月です。 

 和田：それぞれの事業枠単位で決まっているので、例えば年度末

に成人事業予算が余ったので、それを別の事業に移すと言うのは

現状としては非常に難しいです。 
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 菅沼委員：本来は来年度に新事業を取り入れたい場合、１０月前

に議論して申請するのが本来のやり方だと思うが、現時点では再

来年の計画を今年議論しなければならないのですね。 

 末包委員：注意しなければならないのは、講座の枠（テーマ）を 

 はずれないことです。例えば、男女共同参画講座の枠でゴミ減量

問題を取り上げるようなことは無理があると思います。準備会で

議論しその講座を立ち上げて行けばいいのでは。 

 阿部委員：市民映画会について、１６ミリでやっているのかプロ

ジェクターでやっているのか。 

 渡辺（陽）：市民から２つの要望が出ています。ひとつはデジタ

ルのものは身近で観られるので１６ミリは絶対に残してほしい

と言う意見と、１６ミリにこだわっていると作品数が少なく、リ

クエストしたものをやっていただけないので１６ミリにこだわ

らなくて良いのではと言う意見が出ています。 

  

３ 公民館運営評価について 

 渡辺（陽）：これからも職員の事務打ち合わせ中で検討して企画

実行委員会議でも情報提供しますので、この会議の場だけでなく 

 ご意見がありましたら指摘していただき、逆に事務打ち合わせ会 

 にかけて行くようにします。また、公運審の場でも検討されてい

ます。 

 

４ 企画実行委員の会議の活動について 

菅沼委員：資料提出 

 ・公民館の事業計画の流れについて 

 ・来年度の企画案の詰め方 

 ・企画とフォーマットの統一について 

 ・事業（大枠）の分類について 

 以上の４点について質問があり、各担当から説明する。 

 

５ 主催事業について 

 ○成人学校 

 渡辺（太）：遠藤委員から「西洋絵画を読み解く」と言うテーマ 

 の提案があり、早速、講師の上田欽一郎氏と日程等の調整をし、 

 11 月 22 日、29 日、12 月 13 日いずれも月曜日の午後 1 時 30 分

からになり、市報掲載は 11 月 1 日号で募集します。 
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 ○市民講座準備会 

 平成 23 年 2 月から 3 月にかけて 4 回（予算枠）で実施したい。 

 準備会の市報掲載を 11 月 15 日号で予定しています。よって、

この場で準備会の日程を決めさせていただきたい、25 日（木）

の午後 1 時 30 分からに決まる。 

 ○男女共同参画講座 

 和田：17 日に準備会を行いました。7 月に行う予定だった講座

を 12 月までに実施し、この講座の参加者も交え準備会を開き来

年の 2 月から 3 月に 4 回の講座を実施したい。講師と調整し連

絡が今週末までに来る予定です。11 月 19 日、26 日、12 月 3 日、

10 日の中で 2 回実施する予定です。 

 ○子どもの人権講座 

 渡辺（陽）：先ほど資料をお渡ししていますようにお願いいたし 

ます。 

 ○施設研究講座 

 渡辺（陽）：あと 1 回【10 月 9 日（土）】を残すだけになりまし 

 若者の居場所をテーマを入れてくれと言う提案があり、取り入れ 

ました。土曜日は参加者が少ないのでみなさんにも是非、ご協力 

をお願いいたします。これで終わりではなく、報告書を作成した 

いと思っています。10 月 21 日にパンフを作る予定です。来年度 

のテーマで何か案があれば提案をお願いいたします。 

 

                       以上 

 

 

 


